
Fraktion Bündnis 90/Die Grünen 
im Bezirksausschuss 5 Au/Haidhausen

Anfrage Budgeterhöhung

Der BA 5 möge beschließen:

Bis wann wird dem BA 5 ein möglicher Entwurf übermittelt?

Welche inhaltlichen Änderungen der Richtlinien sind geplant?

Begründung 

In dem im März 2017 durch die Stadtverwaltung übermittelten Beschlussentwurf zur 
Budgeterhöhung der BAs wurde eine Änderung der Zuschussrichtlinien angekündigt. 
Nachdem die Erhöhung bereits zum 01.01.2018 in Kraft treten soll, muss eine Anpassung 
der Richtlinien nun unverzüglich erfolgen, damit in Zukunft auch Projekte, Projektarbeit 
und notwendige Investitionen gefördert werden können.  
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